
河内長野市立長野小学校 令和 5年度 第３回学校運営協議会 
議事録 

                      令和 5年１１月 30日（木）1８:３０～ 

                                        於：長野小学校 会議室 

    欠席者（松本拓久委員、森本委員） 

 

１．会長挨拶 

●先日まで暑い日々が、今は寒い日々。体調は大丈夫でしょうか。 

 

２．学校運営に関する協議 

（１）児童の様子について（運動会や修学旅行の様子など） 

●インフルエンザによる学級閉鎖、不登校、行き渋りの現状。 

●運動会は制限なく実施。コロナ禍のいい部分も取り入れた。3 年～6 年のリレーも実施し、

子どもたちもよくがんばった運動会。PTA の受付等のご協力も大変大きかった。 

●6 年修学旅行は、前の週に学級閉鎖もあったのでひやひやしたが、無事行けた。写真販売の

写真に写る子どもの様子からとても楽しかったことが伺える。 

（2）学校保健について （学校保健委員会資料より）  

●成長の様子、体力の様子、食育について、子宮頸がんワクチンについてなど、学校保健委員

会で話し合ったことを周知。 

   ●早寝早起き朝ごはん、今はどうでしょう？→9 割近くは朝ごはんを食べて登校している。 

（3）150周年行事について 【別紙参照】 

●2/7 当日の動きの確認、第 1 部では委員全員が登壇する可能性もあることや、委員長の開会

宣言、PTA より記念品贈呈といったプログラム予定を周知。 

●当日配布するクリアファイルとトートバッグについて周知。 

 

３．学校運営協議会（実行委員会）の取組みについて 

（１）校門開放 【12/6（水）、1/17（水）、2/21（水）】 

●上記日程の確認。 

（２）コミュニティーガーデンの花植え【2/21の校門開放の前】 

●上記日程の確認。2/21（雨天 2/28）には、記念植樹を検討している。 

（3）今後の取組みについて 

●以下の 3 委員会に分かれて、学校の課題と取組等を協議。 



≪学力・体力向上委員会≫ 

●校門開放で使用する竹馬をいくつか区長さんで修繕していただいた。 

●来年度の校門開放について、区長さんの協力としては、3 ヶ月に 3 回、3 人の区長を 1 グル

ープで担当することが、今は適当と考えていることを全体共有。 

●地域の若い人材が支援に参加できるようにするには、連絡ツールも大切なのでは。前もって

広く周知することで、参加できる人も増えるはず。 

 

≪楽しく安心できる学校生活委員会≫ 

●通学路の安全について協議。先日も本多町の交差点でケガ。昨年、警察と連携した一斉点検

を行うもなかなか改善には至らない。菊水のガード下も何が起こってもおかしくない危険箇所

と感じるが、府の行政上の歴史から、改善は難しそうである。 

 

≪夢・キャリアアップ委員会≫ 

●長小ふれあいまつりは、長小まつりの中に実施できるようにしていく。実施時期は 9 月末を

検討中。9 月初旬は登校渋りも多いので、この時期に楽しめる活動を入れる利点はある。実施

内容としては、昔遊びや折鶴などにすれば、準備の負担も少なくできる。 

  

4．その他 

   ●（大阪府）教育コミュニティづくりに係るコーディネーター研修 

日時：令和５年 12 月 11 日（月） 14 時 00 分～16 時 30 分 (受付 13 時 30 分～) 

会場：大阪府新別館南館 8 階 大研修室  

●教育講演会について  

日時：令和 6 年 1 月 13 日 （土）  10 時 00 分（受付 9 時 45 分）   

会場：キックス４階イベントホール  

●中村委員（PTA 会長）より   PTA 広報誌について配付 

 

5．次回協議会    2月 1日 （木）  １８時３０分     （署名： 芝本委員、大谷委員）    

    →昨年の第 4回は、中学校区合同で行ったが、150周年式典前なので長野小のみで実施 

 

6．学校長挨拶  

●今日は何の日、夕焼けの詩より、思い思いの学校の姿が子どもたちにはある。学校ではこころ

の記録でこころの様子をチェック。 

●たくさんの学校行事。普段登校できない児童も来れる。それぞれに意図がある。 

●健全育成会のもちつき、区長さんの竹馬修繕、PTA 運動会受付など、支えてもらってできる教

育活動。150 周年式典を楽しみにしてほしい。 


